
 

 

 
 
 
 
 
 

 

SE MONTRER EST UN MANQUE D'ADAB 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Tariqah est basée sur le Adab, Shukr à Allah جل جلاله. Et l'Adab est bénéfique pour 
l'humanité. Une personne qui a l’Adab avec Allah 'Azza wa-Jalla, avec notre Saint Prophète 

 d'abord et ensuite avec les gens, qui vit avec Adab dans l'endroit où il vit atteint صلى الله عليه وسلم

l'agrément d'Allah 'Azza wa-Jalla et est honoré de Ses جل جلاله faveurs. Les gens de l'ancien temps 
avaient l’Adab dans tout. Dans le temps que nous vivons maintenant, plus il y a un manque 
de Adab, plus il est accepté apparemment. Mais cela n'apporte aucun bénéfice aux gens. Ce 
n'est rien d'autre qu'une perte. Ils montrent tout comme étant normal et comme si le 
manque de Adab était une compétence. D'ailleurs, les gens d'autrefois ne montraient pas à 
tout le monde quand ils mangeaient et buvaient. Mais aujourd'hui, ils se demandent 
comment le montrer davantage. Alors que si les pauvres et les nécessiteux voient cela, cela 
n'aura aucun bénéfice mais deviendra un poison pour vous. Parce qu'il y a du poison dans 
le regard envieux des gens. Même s'il n'est pas à côté de vous, ce poison vous atteindra. 
C'est pourquoi les gens d'autrefois se méfiaient de la frime. Se montrer n'est pas Adab, c'est 
un manque d'Adab.  Ca n'a aucun avantage. Il n'y a que du mal. C'est une maladie de l'égo 
de l'homme que de se montrer, de se flatter, d'être fier de soi. Ce sont les signes de la 
frime. Celui qui suit son ego n'obtient aucun bénéfice. Il est toujours dans la perte. L'ego 
doit être entraîné. L'ego doit avoir Adab. Il doit vous suivre, et non pas vous qui le suivez. 
Nous disons : "Les gens font ceci et cela. La mode est à ceci maintenant". Les choses que 
les gens font ne sont pas toujours bonnes. Parce que, comme nous l'avons dit, comme les 
gens sont après leur ego de nos jours, leurs actions ne sont pas bonnes. Ils font de 
mauvaises choses la plupart du temps. Et ils font de si mauvaises choses que ces hommes - 
Ce ne sont même pas des hommes, il n'y a plus d'hommes - les gens ont transformé des 
choses qui sont embarrassantes en une compétence et osent punir ceux qui vont contre 

eux. Qu'Allah جل جلاله nous protège de leur mal. Qu'Allah جل جلاله ne nous laisse pas obéir à nos égos. 

Qu'Allah جل جلاله nous laisse vivre avec Adab insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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